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【 １・２月の主な予定 】
１月 ２月

５日(日) バドミントン県央大会 ３日(月) 学校朝会

８日(水) 始業式、百人一首書き初め大会 ５日(水) 学年末試験(３年)

１０日(金) 給食開始 学校運営協議会

村基礎基本の確認テスト １３日(木) 諸会費集金日

１４日(火) 生徒教育相談週間(～17) 学年末試験前諸活動停止(～20) やまびこ会ガラス細工

１７日(金) 調理実習(家庭科) ２０日(木) 学年末試験(２年)

２９日(水) 第２回授業研究（２年英語） ２１日(金) やまびこ会運営委員会

※予告なし避難訓練も行う予定です。 進路説明会(２年)

宮中皆さんの一文字
毎年年末に、京都清水寺の舞台で発表される今年（2024）の一文字の理由は、オリ・パラ「金」メダルや大谷

翔平選手の50-50などの値千「金」の活躍、佐渡の「金」山が世界遺産登録、政治の裏「金」問題や「金」目当て
の闇バイトきょう強盗事件、止まらない物価高騰から、『金』でした。
そこで、宮ヶ瀬中学校生徒・職員の2025（今）年スタートの一文字を紹介します。
[齋藤瑞季] [羽切 翼] [橋本晃乃介] [校長先生] [教頭先生] [木室先生]

[元山先生] [新明先生] [時川先生] [大山先生] [平田先生] [木村先生]
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１２月2日（月）の3校時に保護
士を講師にお招きし、「薬物乱用防
止教室」を実施しました。当日は、薬物の標本を見せ
ていただいたり薬物の依存症について、その恐ろしさ
を知るとともに、薬物から自分を守るために必要なこ
とは何かを映像や講話より知り、「きっぱりと断る・や
らない勇気が薬物の魔力から自分の人生を守る」とい
う教訓を学びました。生徒は「薬物で萎縮した脳は元
には戻らない」「心が弱っている時につけ込んで近づい
てくる」などの感想を持ち、薬物の恐ろしさを改めて
確認する機会となったようです。

薬物乱用防止教室

新年のごあいさつ 校 長 手塚 明浩

穏やかな陽ざしが降り注いだお正月のように、宮ヶ瀬中学校でも、穏やかに令和７年、2025年がスタ
ートしました。しかしながら、世界に目を向けると、2022年２月に始まったウクライナ侵攻は未だ終わ
りが見えず、2023年10月から続くパレスチナの戦火は広がりを見せています。また先月には日本の原水
爆被害者団体（被団協）がノーベル平和賞受賞し、あらためて「平和」の意味について考えさせられるこ
とが多くありました。世界の平和を祈りながら、今年一年が穏やかで良い年でありたいと願っています。
さて、今学期の中学校は３月の２人の生徒の旅立ちに向けて、充実した学校生活が送れるようにするこ

とと、次年度の生徒に寄り添った教育課程の編成を２つの柱として重点的に学校教育を進めてい
きます。内外で予想のつかない世の中を切り拓き、そして環境
の変化に柔軟に対応できる、文字通り「生きる力」を身につけ
ることの重要性が言われています。本校においても日々の学習
に加えて、様々な体験活動や外部講師による授業を展開して、
次の時代を担うことのできる力を育成したいと考えておりま
す。
2025年教職員一同、 生徒たちの力になれるよう努力して

いきたいと思います。保護者・地域の皆さま、今年もどうぞよ
ろしくお願いいたします。 在りし日の白銀の宮ヶ瀬

11月27日（水）動物保護施設「しっぽ村」を訪問しました。
施設内を案内してもらい、犬や猫が保護された経緯を聞いたり、
日ごろのお世話の一部を体験させていただきました。
人間と同じように犬や猫にも感情があることや動物の１つ１つ
の行動をよく観察することの大切さを伝えていただきました。
動物を含めた自然環境と共存するために、私たちにはなにがで
きるのかということを考える機会となりました。

道徳「いのちの授業」

12月4日（水）、講師の先生をお招きし、
絵手紙教室を開催しました。来年の干支
「巳」をモチーフにデザインしました。
丸く切り抜いた広告や色紙をクルクルと
切り、蛇を表現しました。生徒はこの体
験を通して「手
をかけて書くこ
とで、思いがよ
り 伝 わ り そ う
だ。」と感想を書
いていました。

道徳「絵手紙」

１２月１２日（木）に、緑中学校との一日交流会を行
いました。前回は風邪の流行で実施できず、今年初め
ての交流会になりました。生徒たちはいつもと違う環境
で、緊張しながらも多くのことを学ぶ機会となりました。
生徒の感想は「緑中の生徒とたくさん話せて、とても楽
しかった。」「体育で、大勢の生徒とバレーボールがで
きて楽しかった。」「社
会や国語のグループワ
ークで話し合い活動が
できてよかった。」など
でした。

今年初めての緑中一日交流会

１２月５日（木）に、税理士さんをお招きして、
「租税教室」を行いました。国の歳入や歳出の実
態、税の種類など学習しました。授業の中で１億円
(サンプル)を手にしました。また、今年の税に関す
る作文では本校生
徒が「清川村長賞」
を受けるなど、日頃
から納税者として税
に関心を持つよう
努めています。

租税教室




